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Ein griechischer Herrscher ließ dereinst einen Boten töten, der die Botschaft von einer Niederlage 

überbrachte. Ich dachte bisher, so viel Dummheit lässt sich nicht überbieten. Da habe ich nicht mit 

vielen Deutschen (und nicht nur AfDerPEGIDAnern) gerechnet, die jetzt die Flüchtlinge ausbaden 

lassen, was die Mörder  in Paris anrichteten. Gefährlich für die Menschheit waren noch nie 

Flüchtlinge, vielmehr die Gewalttäter, vor denen sie flohen, angezettelt von den Herstellern und 

Händlern von Waffen. Und selbst mathematisch gebildete OBs denken angesichts solcher 

Kausalzusammenhänge grundgesetzverachtend nur an Obergrenzen. Solche Ballung von Dummheit 

nennt man heute Wirklichkeitstest. 


